



Nombre del alumno: Jorge Antonio Fernandez Gomez
Nombre del profesor: Maria del Carmen Cordero
Nombre del trabajo: Mapa conceptual
Materia: Taller elaboracion de tesis
Grado: 9o Cuatrimestre Grupo: Semiescolarizado (sabados)

PASIÓN POR EDUCAR

Taller de elaboración de tesis.



¿Cuál es la primera acción en el campo de investigación?



Estado del arte (antecedentes)

Es la primera acción en el campo de la investigación científica que deberá realizar el investigador; es la búsqueda de las investigaciones relevantes realizadas anteriormente con relación al tema de investigación, que deberán de ser consideradas como información actualizada, recomendado utilizar referencias de nomás de cinco años de su publicación o solo que sea información básica para el tema.



¿Qué aspectos tendremos que considerar?

1. El estado de desarrollo histórico del tema de investigación.

2. Tendencias teóricas del tema.

3. Delimitar y determinar un período de desarrollo del tema.

¿Cuál es el marco teórico?

```
graph TD; A[¿Cuál es el marco teórico?] --> B[Es el soporte teórico, contextual o legal de los conceptos que se utilizaron para el planteamiento del problema en la investigación.]; B --> C[¿Qué métodos podemos seguir para construir el marco teórico?]; C --> D[Método de mapeo  
Este método implica elaborar un mapa conceptual y, con base en éste, profundizar en la revisión de la literatura y el desarrollo del marco teórico.  
Método por índices  
La experiencia demuestra que otra manera rápida y eficaz de construir un marco teórico consiste en desarrollar, en primer lugar, un índice tentativo de éste, global o general, e irlo afinando hasta que sea sumamente específico, luego, se coloca la información (referencias) en el lugar correspondiente dentro del esquema.];
```

Es el soporte teórico, contextual o legal de los conceptos que se utilizaron para el planteamiento del problema en la investigación.

¿Qué métodos podemos seguir para construir el marco teórico?

Método de mapeo

Este método implica elaborar un mapa conceptual y, con base en éste, profundizar en la revisión de la literatura y el desarrollo del marco teórico.

Método por índices

La experiencia demuestra que otra manera rápida y eficaz de construir un marco teórico consiste en desarrollar, en primer lugar, un índice tentativo de éste, global o general, e irlo afinando hasta que sea sumamente específico, luego, se coloca la información (referencias) en el lugar correspondiente dentro del esquema.

¿Cuántas referencias deben usarse para el marco teórico?



Esto depende del planteamiento del problema, el tipo de informe que estemos elaborando y el área en que nos situemos, además del presupuesto. Por tanto, no hay una respuesta exacta ni mucho menos. Sin embargo, algunos autores sugieren un mínimo de 30 referencias para una tesis de pregrado o maestría y artículos para publicar en revistas académicas



¿En que consiste la redacción del marco teórico?



Elaborar el marco teórico consiste en redactar su contenido, hilando párrafos y citando apropiadamente las referencias (con un estilo editorial aceptado como APA, Harvard o Vancouver).